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DADOS GERAIS 

Data: 14/09/2018 Local: AGEM Horário: 9h30 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 
Júlio Evangelista Santos Junior PM Cubatão 

Márcia D. T. N. Faria PM Praia Grande 

Wellington Araújo PM Santos 

Carmem Cenira Pinto Lourena Melo Sec. Est. Desenvolvimento Social 

Convidados:  
Luciana Freitas Lemos dos Santos AGEM/CONDESB 

Rosângela Aparecida Jeronimo CMCNRM - Mongaguá 

Thayany T. Muniz CMJ Praia Grande 

Sonia Maria Silva CODIM Praia Grande 

Rosimeire Queiros Yung Condefi São Vicente 

Clarice Rita do Carmo Santos Cons. Municipal de Promoção da Igualdade 
Racial de São Vicente 

Daniel de Moraes Monteiro Conselho Estadual dos Direitos para as 
Pessoas com Deficiência 

Maria Aparecida de Freitas Ferreira Conselho Municipal do Idoso de Praia Grande 

Luciana D. Swinsckins Conselho Municipal do Idoso de São Vicente 

Washington Miranda Conselho Praia Grande 

Ramona Vasconcellos  CTA Bertioga 

Letícia G. uilhermino da Silva Fundo Social Mongaguá 

Liamara Zubia Chila Fundo Social Mongaguá 

Silvia Maria Nicolau Gofli LGBT 

Orlando Rodrigues MPMNH2 

Mariana Santos Souza PM Bertioga 

Jorge Ferandes PM Santos 

Diná Ferreira Oliveira PM Santos 

Cris Grazina Sec. Est. Esporte, Lazer e Juventude 

Pauta divulgada em:  

30/08/2018 

Reunião iniciada às:  

10h06 

Término da Reunião às:  

11h25 

 

OBJETIVOS 

Item I – Planejamento do Encontro Metropolitano da Baixada Santista; 

Item II – Outros assuntos de Interesse Regional. 

 

REGISTROS 
 Ausências: 

Município: Guarujá, Itanhaém, Peruíbe 
Estado: Saúde, Direitos da Pessoa com Deficiência, Desenvolvimento Social, Educação e 

Segurança Pública. 
 

Ata de Reunião da Câmara Temática de Direitos 
Humanos 

N 006/2018 
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 Os trabalhos foram abertos pelo Coordenador da Câmara Temática Wellington 

Araújo, e foram discutidos os seguintes aspectos: 
- Apresentação dos presentes; 

- Breve histórico da CT; 

- Informado que as reuniões são bimestrais, procurando avançar em questões 

metropolitanas; 

- Durante a realização do Seminário Primeira Infância, foi tirado um pacto, Santos 

serviu como modelo; 

- Próximo Seminário será sobre Direitos Humanos, no dia 10/12/18, que é o dia 

Internacional dos Direitos Humanos na Universidade São Judas, campus 

Unimonte; 

. Foi feita a leitura da programação do seminário, conforme segue abaixo: 

' Cerimonial: Paula Quaqliato 

' Início: 8:30h cadastramento e acolhida 
Sugestão: Orgone, Drag Queen Lolita Tequila, Grupo Iva Passos – SEDUC / 
Santos 

' 9:30h – Abertura 

' 10:00h – Palestra magna 

' Convidado: sugestões de palestrantes: Dr. Gustavo Ministério dos Direitos Humanos, Dra. 
Eloisa Arruda Promotora de Justiça e Secretária da Prefeitura de SP), Eugenia Gonzaga 
(Comissão da Verdade _ Procuradora da República) e José Gregory. 

' 11:30h – Apresentação Ciganas / Aymar e Indios / Bertioga 

' 12:00h / 13:00h – Almoço 

' 13:00h – Salas Temáticas 

' Sala 1: Igualdade Racial e étnica – Rede de proteção de Igualdade Racial; 

' Facilitador: Júlio Evangelista 

' Sala 2: Políticas para as Mulheres – Empoderamento Feminino e valorização da vida; 

' Facilitadora: Fabiola Campos 

' Sala 3: PCD – Turismo, Transporte público e Acessibilidade; 

' Facilitador: Rodrigo Machado 

' Sala 4: LGBT – Diversidade Sexual e de Gênero – A cidadania LGBT na Educação e Saúde; 

' Facilitadora: Taiane Miyake 

' Sala 5: Juventude – a combinar, mas ficou de se organizar uma reunião com o segmento 

em nível metropolitano para fechar 

' Facilitador: Augusto Schell 

' Sala 6: Políticas para idosos – Acessibilidade, Violência e Abandono 

. Fazer contato com a jornalista Paula Quagliato; 

. Diná está tentando contato com Heloisa Arruda; 

. Debora da SEJDC, propôs que a palestra magna pode ser feita também pelo atual 

Secretário de Estado de Justiça e Defesa da Cidadania; 

. Marcia, de Praia Grande, informou que a Secretaria de Cultura de Praia Grande, 

tem uma equipe de cultura caiçara, grupo corpo híbrido, podem se apresentar no 

período da tarde; 

. Importância de mobilização de mídia; 
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. Os representantes de São Vicente, informaram que já falaram com a jornalista 

Dani Origuela e ela confirmou presença; 

. Daniel pergunto se pode ser feita transmissão ao vivo; 

. Interpretes de libras -  necessidade de no mínimo 6. São Vicente confirmou 2, 

Santos 2 e Praia Grande 2. Os demais municípios irão verificar; 

. Os representantes de Mongaguá colocaram que seu município só poderá 

participar com descartáveis devido ao momento político que estão passando; 

. O ideal é que cada segmento convide os seus pares; 

. Não terá material impresso, todos os tipos de comunicação serão feitos por áudio 

ou por email; 

. Antes do dia 10.12 focar num movimento de divulgação em cada municipio; 

. Universidade São Judas vai estar envolvida; 

. Sala 1ok e Defensoria Pública do Estado de SP; 

. Sala 2 ok ; 

. Sala 3 ok; 

. Sala 4 ok; 

. Sala 5 precisa avançar, Diná levantou a questão de valorização da vida; 

. Representante de Praia Grande sugeriu trabalhar em cima da vulnerabilidade 

social do jovem na BS; 

. O Coordenador colocou que a ideia é tirar uma carta aberta, um documento 

pactuado por todos os presentes, norteador aos gestores/prefeitos; 

. Sala 6 ainda não tem o facilitador- Praia Grande vai verificar e São Vicente 

também falará com o Ministério Público; 

. Arte, divulgação – responsável Alberione de Peruíbe; 

. Providenciar currículo breve dos facilitadores; 

. Transporte e mobilização ficará por conta dos municipios; 

. Cris, Coordenador Estadual da Juventude se responsabilizou pelo transporte de 

palestrante e facilitadores; 

. Também colocou a possibilidade dos palestrantes Augusto participar; 

. Alimentação 

' Sucos -  Peruíbe; 

' Água pedir para Sabesp, Luciana da AGEM irá entrar em contato; 

' Pães – Praia Grande; 

' Assados – São Vicente; 

' Mongagua 400 copos descartáveis, papel sulfite, garfinhos e pratinhos 

' Frutas 

' Refrigerantes 

' Café Wellington Santos 
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- Apresentação  

- Certificados serão encaminhado por email; 

- Lembranças palestrantes: Agem (livro), sacolas de Santos, material para encarte 

- Julio pensar em cinco prioridades para discutir nas salas, usar relatório Oficina 

Cepam; 

- Diná propôs que na reuniao de novembro sejam formados grupos de organização, 

responsável; 

- Divisão de funções; 

- Índices sociais; 

 Não havendo nada mais a declarar foi dada por encerrada a reunião. 

 

Santos, 14 de setembro de 2018 
 
 

 
WELLINGTON PAULO DA SILVA ARAÚJO 

Coordenador 

 
 

 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS 

Secretária 


